

EDITORIAL: summer break!

[English version below]

Liebe Leser:innen,

ArtHist.net pausiert vom 21. Juli bis zum 1. September 2026. Wir wünschen Ihnen allen eine schöne, erholsame und inspirierende Sommerzeit! Ab dem 1. September sind wir dann mit frischer Energie wieder für Sie da.

Unsere Redaktion arbeitet weiterhin ehrenamtlich und ohne öffentliche Förderung. Nur dank Ihrer Spenden können wir die technische Entwicklung und Pflege unserer Angebote aufrechterhalten. Wenn Ihnen ArtHist.net am Herzen liegt und Sie uns regelmäßig nutzen, würden wir uns sehr über Ihre Unterstützung freuen:

PayPal:

https://www.paypal.com/cgi-bin/webscr?cmd=_s-xclick&hosted_button_id=8E52FMSTRD7D4&source=url

Banküberweisung:

Empfänger: arthist e.V.

IBAN: DE75430609671103088900

BIC: GENODEM1GLS

GLS Bank

Auch mit einem Dauerauftrag können Sie uns unterstützen – jeder Beitrag, wie klein er auch sein mag, bedeutet uns sehr viel.

Von Herzen danken wir Ihnen allen – unseren treuen Leser:innen und Autor:innen – für Ihre Verbundenheit mit ArtHist.net. Genießen Sie den Sommer!

Mit den allerherzlichsten Grüßen

Ihre ArtHist.net Redaktion

[English version]

Dear subscribers,

ArtHist.net will take a break from July 21 to September 1, 2026. We wish you all a wonderful, restful, and inspiring summer! We'll be back with renewed energy on September 1.

Our editorial team continues to work on a voluntary basis and without public funding. It is only thanks to your donations that we can keep developing and maintaining our services. If ArtHist.net is close to your heart and you use it regularly, we would be truly grateful for your support:

PayPal:

https://www.paypal.com/cgi-bin/webscr?cmd=_s-xclick&hosted_button_id=8E52FMSTRD7D4&source=url

Bank transfer:

Recipient: arthist e.V.

IBAN: DE75430609671103088900

BIC: GENODEM1GLS

GLS Bank

You can also support us with a standing order – every contribution, however small, means a great deal to us.

From the bottom of our hearts, thank you to all our loyal readers and contributors for your connection to ArtHist.net. Enjoy the summer!

With our warmest wishes, Your ArtHist.net Editorial Board

Quellennachweis:

EDITORIAL: summer break!. In: ArtHist.net, 20.07.2026. Letzter Zugriff 21.07.2026.

<<https://arthist.net/archive/53523>>.